
100kcal 専用棚に陳列しました

OTC 医薬品の種類が

たくさん増えました

壁付けのラックを

購入しました

8月から

咲いている蘭です

花壇の花

です

健康フェスタ開催しました。開店前から来

て下さる方もいて、大盛況に終わりました。

たくさんの患者さんと交流できました└


